



NOTAS DE PRENSA

Día de la Juventud - 12 de Febrero



El 12 de febrero se conmemora el Día de la Juventud en Venezuela, debido a la Batalla de La Victoria, Cabe decir que el monumento a José Félix Ribas fue decretado por el Presidente Andueza Palacio, sin embargo, la batalla empezó antes de las 8 de la mañana, pasaron las horas y caída las 5 de la tarde aún no se dio el resultado. Se estima que unos 100 patriotas murieron, entre ellos el Coronel Rivas Dávila. Esta batalla remarcó la importancia de una mezcla de coraje buena estrategia así como el oportuno auxilio de Campo Elías dio a Ribas y su ejército. El Instituto Nacional de Estadística conmemora este día, sobre la base del saber histórico venezolano, por lo que se celebra el Día de la Juventud.

Publicado 12 de febrero de 2017